

## Ｊリーグ「サンフレッチェ広島 サッカースクール」の支援について

私どもフローバグループは、企業理念の一つに“地域社会への貢献”を掲げ、NPO 法人「フォルツァフローバ」を設立し、様々な地域社会への貢献活動を展開しております。そのなかで「スポーツ」を通して地域振興を目的とする、地元プロサッカーチームである「サンフレッチェ広島」のチームスポンサー企業となり、長年に渡りその活動の支援を続けています。

当グループでは、「サンフレッチェ広島」が中国地方各地にて開催されているサッカースクールを支援し、更なる地域のスポーツ振興にむけて支援の幅を広げております。「サンフレッチェ広島」の活動は、当グループの企業理念と合致しており、子ども達にサッカーを通して夢や活力を与え、地域の繁栄にむけて努力されているその姿勢に、大きな感銘を受けております。

今回の「サッカースクール」は、2月16日(土) 山口県宇部市にて開催、2月17日(日) 島根県出雲市にて開催されることとなっております。多くの子ども達に参加してもらい「サッカーの楽しさ」を実感して頂ければと考えております。そして将来はその中から、日本を背負って立つようなトッププレイヤーが育つことを、期待に胸を膨らませながら、ワクワクしているところです。どうぞ将来の日本を担う子供達の成長に、一緒にご期待頂ければと思います。

当グループは、これからも継続的に「サンフレッチェ広島のサッカースクール」を支援し、スポーツを通して地域社会の貢献に取り組んで参ります。

尚「サンフレッチェ広島 サッカースクール」の詳細につきましては、下記のホームページを <http://www.sanfreccce.co.jp/school/> を参照ください。